

Eine Veranstaltung des Angestelltenausschusses der IG Metall Mannheim.



Mannheim

Wir möchten Dich sehr herzlich zu unserer Veranstaltung:

Arbeitszeitgestaltung zwischen selbst- und fremdbestimmter Flexibilität – ein Dilemma?

am

Montag, 05. Oktober 2015

Beginn: 18:00 Uhr, Ende ca. 20:30 Uhr

in den Räumen Loderer und Bleicher

Gewerkschaftshaus Mannheim, Hans-Böckler-Straße 1, Eingang Neckar-Seite

einladen.

Inputreferat

Dr. Steffen Lehndorff, Institut Arbeit und Qualifikation, Universität Duisburg-Essen

Arbeitszeitgestaltung zwischen selbst- und fremdbestimmter Flexibilität – ein Dilemma?

- Wo stehen wir in der Arbeitszeitdebatte?
- Wie kann die individuelle Kontrolle über Arbeitszeit gestärkt werden?
- Wie können Betriebsräte beteiligungsorientiert Lösungen mit den Beschäftigten entwickeln?

Im Anschluss an das Inputreferat möchten wir allen Anwesenden gerne die Möglichkeit geben, ihre Fragen an die Referenten zu stellen und über ihre (betrieblichen) Erfahrungen in der Arbeitszeitpolitik zu berichten.

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, bitten wir um eine **verbindliche Anmeldung bis 25. September 2015** bei Sonja Völlmer (Tel:0621/150302-20) sonja.voellmer@igmetall.de

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Tremmeol

Janna Köke